



ロータス東海の ちらしこ通信



2024年9月号

ソントン・ワイルダーというアメリカの作家が書いた『わが町』というお芝居があります。主人公はエミリーという女の子ですが、彼女は自分の子どもを産んだあと、二十何歳かで死ぬんです。お姑さんたちは先に死んでいて、舞台の右と左にこの世とあちらの世界があるという終わりのほうのシーンで司会者が「自分が一番幸せだったと思う日、たった一日だけ」の世に帰らせてあげる」というんです。エミリーは十二歳のお誕生日の日を選びます。

お父さんお母さんはもちろん若いですよね。エミリーは「パパとママがこんなに若かったなんて知らなかつた」なんて初めて気が付くんですね。家の中やお庭には懐かしくて素敵なものがいっぱいある。でも、皆素敵だから当時はわからなかつた。

そして再び死んだ人の世界に帰つて、「本当の幸せが、わかつていなかつた。命が何万年間つて、生きているときつて、何も見ていないんですね。家族

ソントン・ワイルダーというアメリカの作家が書いた『わが町』というお芝居があります。主人公はエミリーという女の子ですが、彼女は自分の子どもを産んだあと、二十何歳かで死ぬんです。お姑さんたちは先に死んでいて、舞台の右と左にこの世とあちらの世界があるという終わりのほうのシーンで司会者が「自分が一番幸せだったと思う日、たった一日だけ」の世に帰らせてあげる」というんです。エミリーは十二歳のお誕生日の日を選びます。

お父さんお母さんはもちろん若いですよね。エミリーは「パパとママがこんなに若かったなんて知らなかつた」なんて初めて気が付くんですね。家の中やお庭には懐かしくて素敵なものがいっぱいある。でも、皆素敵だから当時はわからなかつた。

がちよつと顔を見合せたり、いまが幸せだと、うーとに気付いてはいなかつた」と姑に言うんです。

昔、私もエミリーの役を演つたことがある、演つているうちに涙が出てきてしまうようなお芝居なんですが、幸せつて何だろうと考えるとき、そのときの自分が幸せだと感じられればいいんだけれども、親と顔を見合わせる暇もないほどに忙しくしてしまつて、なかなか気が付かないんですね。

ちよつとも立ち止まって親の顔を見るとか、友達の」と、親切にしてくれる人のことを少しでも思つてみると、少しだけ、生きているうちに幸せを感じしめることができるんじゃないかと思います。黒柳徹子（致知二〇〇〇年九月号）

昭和の時代には当たり前だつたのに今では見なくなつてしまつた装備が数多くあります。このコーナーではそんな装備を振り返つてみます

最近ではJJAFFや保険会社のロードサービスがあるのに、スペアタイヤがありまづ。小型の乗用車の室内を広げるために、車載されなくなりました。

それに伴いジャッキやタイヤのナットを緩めるレンチもなくなりました。変わつて搭載されたのがパンク修理材とタイヤに空気を入れるためのポンプです。ただ、これが有効なのはタイヤの接地面に釘やビスが刺さつたときなどの、軽微なパンクのみです。タイヤ側面に傷



それからパンク修理材も一時的なものなのできちんとタイヤを修理した後はタイヤの中に残つてゐる溶剤を綺麗に排除する必要があります。

それからパンク修理材も一時的なものなのでちゃんとタイヤを修理した後はタイヤ

今月のわくわく話 本当の幸せは哪儿にあるのか

ロータスクラブ スペアタイヤ

【頭の体操】今月のわくわく話】①タイヤはタイヤでも引退したタイヤってなあに? ②ふくと寒い、ひくと熱い、つこれなあに? ③持つだけで手がぶるっと震える家具ってなあに? ④小石を取つちやう宝石



最近、見かけなくなつたものに、スペアタイヤがありまづ。小型の乗用車の室内を広げるために、車載されなくなりました。

それに伴いジャッキやタイヤのナットを緩めるレンチもなくなりました。変わつて搭載されたのがパンク修理材とタイヤに空気を入れるためのポンプです。ただ、これが有効なのはタイヤの接地面に釘やビスが刺さつたときなどの、軽微なパンクのみです。タイヤ側面に傷



LOTAS CLUBはCO2削減
Fun Share

わかんちゃんの世界の調味料

オリーブオイルは、地中海地域で紀元前2000年頃から生産、利用されてきたとされています。古代ギリシャや古代ローマでは、オリーブオイルは重要な食材として広く使用され、また灯火や医薬品としても利用されました。オリーブの栽培が始まったのは、おおよそ現在のイラクやイラン一帯のこととされており、その後地中海地域に広がっていきました。古代ギリシャでは、オリーブの木は「アテネの聖樹」として崇められ、オリーブオイルは神聖なものとして扱われました。中世紀以降、オリーブオイルの生産量や品質が向上し、ヨーロッパ各国で広く生産・消費されるようになりました。現在では、スペイン、イタリア、ギリシャ、ポルトガルなどが主要なオリーブオイルの生産国として知られています。

オリーブオイルはその独特的な風味と健康効果から、世界中で高く評価されています。特に「エクストラバージンオリーブオイル」という最高品質のオリーブオイルは、非常に高い品質基準を満たすものに限られています。



まりーちゃんの君も日本代表に!?



ファウストボール
ファウストボールは、ドイツ発祥のスポーツで、ファウストとはドイツ語で「拳」を意味します。ファウストボールの歴史は古く世界でもっとも古いスポーツのひとつと考えられています。

バレーボールの原型と言われていて、ドイツ、オーストリアなどヨーロッパを中心に行われています。他にも南米やアフリカ、最近ではアジア地域でも広がりつつあります。ファウストボールは、基本的に芝のコートで行われます。コートの中央にはストリングと呼ばれる境界線の紐が張られ、これがバレーボールのネットと同じ役割を果たしています。

5人対5人を基本とし、ストリングを挟んでボールを手で打ち合います。ボールを打つときは片方の腕で、そして肘より先で打たなければなりません。

また、相手に向かつてアタックを打つときは、握り拳で打つ必要があります。これが、拳という意味を持つファウストボールの由来です。日本では1998年に日本ファウストボール協会が設立され、これから広がりが予想されるスポーツです。

貴族の生活
平安時代の貴族の生活は、贅沢で優雅なものでした。豪華な居住空間や美しい庭園を所有し、日常生活では、詩歌や和歌の創作や鑑賞、雅楽の演奏、書道や絵画の楽しみがありました。宴会や茶会も頻繁に行われ、文化や芸術の交流が盛んに行われました。

貴族たちは教養を重んじ、学問や儒教の研究にも力を入れました。学問の場としての私塾や学問所が設けられ、貴族たちはそこで漢詩や経書の学習などを通じて知識を深めました。また、彼らは広大な狩猟場や専用の訓練施設で鷹を使つた狩猟を楽しみました。狩猟は高貴さと勇気を示すものとされ、貴族たちは獲物の追跡や獲得の喜びを味わいました。

また、宮中の行事や儀式にも貴族たちは積極的に華やかな装いで宫廷の儀式に参加しました。狩猟は高貴さと勇気を示すものとされ、貴族たちは獲物の追跡や獲得の喜びを味わいました。

貴族の生活は社会的地位や財力に裏打ちされたものであり、贅沢な生活を謳歌し、文化と優雅さを重んじる一方で、社会的責任や政治的役割も担っています。

ちかちゃんの平安時代の暮らし



We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4
TEL: 0172-33-7700
FAX: 0172-32-7171
発行人: 福士 幹規

第2・4曜日・祝日も元気に営業中です!!

「め~コーヒーまだ飲みにきてね~人はえぐ来いへ~」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30~17:30

定休日: 第1・3・5の日曜日はお休み